

Des gâteaux aussi beaux que bons

Niché dans la rue des Clarisses, Cup N'Cake accueille les gourmands dans un espace ultra-cosy où il fait bon de se lover dans les fauteuils moelleux. Lancé par Imane Yahyaoui il y a bientôt trois ans, l'endroit est vite devenu un incontournable pour les gourmands liégeois.

« J'ai d'abord voulu lancer un bar à expresso, tout en proposant quelques douceurs sur le côté. Cela me semblait logique de proposer des cupcakes : j'ai beaucoup voyagé aux États-Unis et j'y suis tombée amoureuse de ces petits gâteaux. À l'origine, je ne proposais des cupcakes que deux jours par semaine, mais j'ai dû m'adapter à la demande ! » sourit Imane.

Malgré l'engouement, Imane prépare encore tous ses cupcakes elle-même et aime laisser

libre cours à son imagination : « J'ai créé le cupcake « Aloys » pour mon fils, il a adoré alors j'ai déci-

dé de le proposer à mes clients. C'est un cake à la vanille fourré d'un cœur de Nutella et recouvert de crème et de riz soufflé maison. Il rencontre pas mal de succès ! ». Autres goûts populaires : les cupcakes Oreos ou Choco-bons mais aussi le best-seller

d'Imane, le cupcake saveur lacquemant. « C'est un cupcake que je propose uniquement au moment de la Foire. Les gens deviennent fous quand il est au menu, alors j'ai dû instaurer un système de commandes : je devais en préparer plus de cent par jour, cela devenait impossible ! ». Un succès qui tient autant aux parfums inventifs et à la présentation soignée de ses cupcakes qu'au sourire d'Imane ! Bonne nouvelle pour les amateurs de salé : Cup N'Cake propose aussi bagels et salades ! ■

KATHLEEN WUYARD

